



Gobierno Municipal 2022-2026

Parque Central de Santa Bárbara,  
Santa Bárbara, Honduras  
22101



## CERTIFICACION

La infrascrita Secretaria Municipal por Ley de este término por medio de la presente certifica: El PUNTO N.8 del ACTA NÚMERO No.33, de la sesión ordinaria celebrada por la Corporación Municipal de Santa Bárbara S, B el día 28 de febrero del año dos mil veintitrés, que Literalmente dice:El Tesorero informa a la Corporación Municipal, que se llevó a cabo la apertura de sobres del proceso de licitación Publica LP-003-SB.-2022, siendo las 4:03pm del día viernes 10 de febrero 2023 participando personal Municipal así como representantes de la Corporación Municipal; dando inicio al proceso donde solamente se presentó una empresa ofertante. – En la presentación de ofertas técnicas y ofertas económicas dado que solamente se presentó una oferta en el proceso de Licitación siendo la Empresa IMVESA, quien a través del Señor Gredy Fernando Alonso en su condición de Gerente Administrativo de IMVESA, mismo que solicito la no apertura de la oferta que su empresa realizo, manteniendo en su poder dicha documentación en su estado integro y que la misma sea expuesta en el pleno de la Corporación Municipal para su valorización. – Resaltando que la Empresa IMVESA no se presentó a dicha reunión de Corporación en el salón Municipal de Santa Barbara según lo acordado. Y en apego al inciso “3. 2.4. Reserva” de los pliegos de Licitaciones que definen lo siguiente: La Municipalidad de Santa Bárbara se reserva el derecho de declarar desierta esta Licitación por falta de concurrencia de posibles oferentes. Cuando solo se haya recibido una oferta la Municipalidad podrá considerarlo si se ajusta a lo solicitado técnica, financiera y legalmente. Podrá declararla fracasada total cuando ninguna de las ofertas satisfaga el objeto de las especificaciones o cuando sea evidente que ha habido falta de competencia y/o colusión sin que para ello incurra en ninguna responsabilidad con los licitantes. La Municipalidad de Santa Bárbara se reserva el derecho de declarar fracasada esta Licitación cuando los costos de los valores ofertados por los licitantes superen de forma sustancial el presupuesto destinado para tal fin sin que para ello incurra en ninguna responsabilidad para con los licitantes. La Municipalidad de Santa Bárbara se reserva el derecho de anular el proceso de licitación en cualquier momento con anterioridad a la adjudicación contrato si así lo estima conveniente a los interés de la Institución sin





## Gobierno Municipal 2022-2026

Parque Central de Santa Bárbara,  
Santa Bárbara, Honduras  
22101



responsabilidad alguna sobre los oferentes. Por lo cual se declara en nulidad dicho proceso de Licitación haciendo del conocimiento al pleno de la Corporación del inicio del nuevo proceso de Licitación Pública para la compra de dos camiones para la recolección de basura en el Municipio de Santa Bárbara. **N.9** no habiendo más que tratar se cerró la sesión siendo las 6.40 de la tarde, firma y sello, Edgardo Antonio Barahona Toro alcalde Municipal, regidores por el orden: Diana Ivone MartínezLópez, Pablo José Amaya Escalante, Salomón Enrique Guzmán Pineda, Edward Azael Fernández, Alma Suyapa Zuniga Toro, Jesús María Dubon Bueso, Rene García Hernández, Kellyn Iveth Enamorado Chávez, Juny Aracely Rivera Madrid, Nelsi Argentina Lara Mejía P.M. Nusly Valeska Carranza Merino, secretaria Municipal por Ley.

Extendida en la ciudad de Santa Bárbara, al 01 día del mes de marzo del año dos mil veintitrés.

P.M. Nusly Valeska Carranza Merino  
Secretaria Municipal por Ley

